

OPINION | LE COURRIER

LE COURRIER

Animalistes fort discrets

Publié le: dimanche 25 mars 2012, 18H38 | Mise à jour: dimanche 25 mars 2012, 18H40

Dès que débute la saison de la chasse aux phoques, les groupes animalistes entrent en guerre contre ceux pour qui cette activité annuelle constitue une partie de leur revenu annuel. Ces groupes de défense du droit des animaux nous inondent alors d'images sanguinolentes de jeunes blanchons, dont la chasse est pourtant interdite depuis exactement 25 ans cette année. En ce qui concerne l'abattage halal de certains animaux comme les poulets, les bœufs ou les chèvres, comment se fait-il que cette méthode d'abattage beaucoup plus cruelle ne semble pas les émouvoir ? Il est vrai que l'image d'un blanchon aux yeux larmoyants reposant sur une banquise génère beaucoup plus de sympathie que celle d'un poulet suspendu qui vient de se faire couper le cou, ou encore celle d'un bœuf qui vient de se faire trancher la gorge, et qui souffrira durant plusieurs minutes avant de mourir.

Yvon Thibodeau

Vos commentaires

En commentant sur ce site, vous acceptez nos conditions d'utilisation et notre netiquette.

Liens commandités

 **Partez à l'aventure !**
75 000 \$ en prix à gagner
Cliquez ici !